

PERS

Polresta Mojokerto Lakukan Percepatan Vaksinasi Lansia di Puskesmas Jetis Sekaligus Virtual Bersama Wakapolri

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Apr 8, 2022 - 00:27



KOTA MOJOKERTO – Dalam rangka mendukung percepatan vaksinasi di bulan Ramadhan, Polresta Mojokerto melaksanakan Puskesmas Jetis Kec. Jetis Kab. Mojokerto sekaligus Virtual bersama Wakapolri Komjen. Pol. Dr. Drs. Gatot Eddy Pramono, M.Si., Kamis (07/04/2022) siang.



Dalam vaksinasi kali ini, Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H diwakili Kabagops Polresta Mojokerto Kompol Maryoko, S.H, M.H. bersama pejabat utama meninjau langsung proses Vaksinasi untuk warga Jetis Kec. Jetis Kab. Mojokerto sekaligus Vidcon bersama Kapolri yang diwakili oleh Wakapolri Komjen. Pol. Dr. Drs. Gatot Eddy Pramono, M.Si.

Dalam Vidcon dan vaksinasi Serentak ini, terdapat beberapa beberapa penekanan yang disampaikan Kapolri diwakili oleh Wakapolri “Bagi daerah yang capaian vaksinasi Dosis 2 dan 3 masih rendah agar terus ditingkatkan. Varian Omicron dapat dikendalikan apabila kita semua mematuhi protokol kesehatan dan percepatan vaksinasi”.

Masih Kata Wakapolri, “Untuk wilayah dengan kondisi geografis yang sulit diakses, agar tetap semangat dalam akselerasi percepatan vaksinansi, agar akselerasi percepatan vaksinansi difokuskan di kawasan yang interaksi masyarakatnya tinggi,” Komjen Pol Gatot Eddy Pramono.

Wakapolri juga sampaikan pesan, “Tetap menghimbau masyarakat untuk tidak euforia secara berlebihan dan tetap laksanakan prokes” Ucap Komjen Pol Gatot Eddy Pramono.

Sementara itu Kasi Humas menambahkan, “Proses vaksinasi di Mojokerto berjalan lancar dengan total dosis yang diberikan adalah 90 dosis 3, dari Polresta Mojokerto di Puskesmas Jetis Kec. Jetis Kab. Mojokerto,” ujar Iptu MK Umam.

Kabagops dalam giat vaksinasi kali ini didampingi Kapolsek Jetis, Danramil Jetis, Kepala UPT Puskesmas Jetis dan pejabat utama diantaranya, Kbo Binmas AKP Rumadi, Kasi Humas Iptu Moh. Khoirul Umam, Kasi Propam Ipda Yuda, Kasi TIK Aipda Sunarto, Bhabinkamtibmas jetis dan Babinsa Jetis. (MK/DF)